4 Pieces
152 m2
T ok el , B WO A : Réf. 85372612

St-Raphaél

Appartement a vendre (83700)
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Saint-Raphaél: situé en ville au dernier étage d'une résidence de
qualité, cet appartement entiecrement rénové en 2023 avec des
équipements de grand standing offre a la fois confort, généreux
espaces de vie et proximité des commerces et des écoles.D'une
surface d'environ 152 m2, il comprend une entrée desservant un vaste
séjour avec espace salle a manger et espace salon donnant sur une
terrasse de 15 m2.la cuisine supérieurement équipée comprend un
espace dinatoire avec une baie vitrée entierement rétractable donnant
sur un espace vert.La chambre parentale avec son dressing et sa salle

de bain ...

Saint-Raphaél: located in the town centre on the top floor of a quality residence,
this flat, completely renovated in 2023 to a high standard, offers comfort, generous
living space and proximity to shops and schools. With a floor area of around 152
sgm, it comprises an entrance hall leading to a large living room with dining area
and lounge area opening onto a 15 sgm terrace.The fully-equipped kitchen

includes a dining area with a fully retractable bay window overlooking a green
area.The master bedroom with dressing room and bathroom opens onto the

terrace. Two bedrooms with en suite shower ...
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